

Jaringan Nasional

Rakernas APEKSI XVI, Walikota Makassar Matangkan Persiapan Youth City Changers

Ryawan Saiyed - MAKASSAR.JARNAS.OR.ID

Jul 10, 2023 - 15:53



MAKASSAR - Persiapan Rapat Kerja Nasional Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (Rakernas APEKSI) XVI yang berlangsung di Kota Makassar terus dimatangkan.

Walikota Makassar Moh Ramdhan Pomanto kembali memimpin rapat koordinasi bersama seluruh kepala OPD lingkup Pemkot Makassar dan Kapolsek Moncongloe Ipda Mansyur, di Tokka Tena Rata Maros, Kamis (6/07/2023).

Dalam rapat tersebut, Danny Pomanto kembali mengecek progres masing-

masing event yang menjadi rangkaian kegiatan Rakernas APEKSI XVI. Salah satunya Youth City Changers.

Rencananya, Youth City Changers yang digelar di Tokka Tena Rata akan menghadirkan lebih dari 3.000 delegasi pemuda dari seluruh kota di Indonesia. Termasuk delegasi pemuda dari Singapura.

Apalagi Youth City Changers yang berlangsung pada 10-11 Juli nanti akan mengusung konsep camping dengan tema Peran Pemuda dalam Mewujudkan Kota Maju Menuju Indonesia Kuat.

Tidak hanya ingin menyukseskan pelaksanaan Youth City Changers, ia juga memastikan event pemuda tersebut berlangsung dengan aman. Terlebih digelar di ruang terbuka.

“Nama-nama peserta yang ikut berkemah itu harus disetor ke pak kapolsek,” singkat Danny Pomanto.

Ia juga menginstruksikan seluruh OPD bekerja maksimal menyukseskan pelaksanaan Youth City Changers Rakernas APEKSI XVI. Baik dari itu segi keamanan, logistik, air bersih, hingga layanan kesehatan.

“Obat-obat yang dibutuhkan saya minta itu semua disiapkan. Termasukantisipasi kalau ada ular, saya minta tolong Dinas Pemadam Kebakaran lakukan penyisiran,” tuturnya.

Usai rapat koordinasi bersama seluruh OPD, Danny Pomanto langsung turun meninjau venue yang menjadi lokasi pembukaan Youth City Changers.

“Awal dari event seperti APEKSI kesan pertama yang sangat menentukan. Event yang pertama adalah Youth City Changers di Tokka, kalau ini sukses maka akan membuat orang antusias sehingga acara ini yang sangat menentukan,” tegas Danny Pomanto.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Andi Pattiware menyampaikan persiapan Youth City Changers sudah hampir mencapai 100%. Tinggal pembenahan di area venue.

Kata Andi Pattiware, saat ini sudah ada 30 kota yang mengirimkan delegasi pemuda untuk ikut di Youth City Changers Rakernas APEKSI.

“Termasuk delegasi pemuda dari Singapura itu sudah dipastikan ikut. Sudah ada konfirmasi. Sedangkan ada dua kota yang menyatakan diri tidak ikut,” ungkap Andi Pattiware.

Kehadiran delegasi pemuda dari Singapura di Youth City Changers memberikan perspektif baru terkait solusi dari masalah kepemudaan yang terjadi khusus di negara maju seperti Singapura.

“Jadi mereka nantinya akan mengikuti forum dan membahas isu-isu kepemudaan bersama dengan pemuda-pemuda Indonesia,” tutupnya.

Turut hadir dalam rapat koordinasi tersebut Wakil Wali Kota Makassar Fatmawati Rusdi, Asisten I Andi Muh Yasir, Asisten II Rusmayani Madjid, Asisten III Mario

Said, dan Ketua TP PKK Makassar Indira Yusuf Ismail.(***)